

Vereinsausflug vom 3. Juni 2023

Bei schönstem Wetter, wenn auch etwas windig, fanden wir uns auf dem Car-Parkplatz in Winterthur ein.

Und pünktlich um 8.15 fuhr unser Car, beladen mit 21 gespannten Vereinsmitgliedern, los. Mit wenig Verkehr, etwas unklaren Verkehrsumleitungen und zum Schluss engen Passsträsschen, trafen wir heil beim Spielautomatenmuseum in Seewen ein.

Auf der Terrasse war bereits zum heiss ersehnten Kaffee aufgedeckt, den wir zusammen mit feinen Gipfeli und anregenden Gesprächen genossen.

Nach der Kaffeepause war es dann bereits Zeit für den geplanten Museumsrundgang. Unter fachkundiger und sympathischer Führung erkundeten wir das gesamte Museum.



Angefangen haben wir bei der überwältigenden, grossen und auch sehr klangvollen Jahrmarkts-Organ, dann ging's zur raumfüllenden Britannic-Organ, zu den kunstvollen Musikautomaten und kostbaren Musikdosen, bis zu den uns noch sehr präsenten Platten-Musikboxen, die zu unserer Blütezeit unsere Lieblingshits rauf und runder gespielt haben.

Auch der spannende Werkstattsaal und der stimmungsvolle Salon Bleu mit dem selbstspielenden Klavier haben uns voll in den Bann gezogen.

(Wurlitzer Jukebox, USA 1941, für 24 Schellackplatten)

Nach achtzig Minuten Führung durften wir uns zum Mittagessen ins Restaurant begeben. Mit selbstgewählter musikalischer Begleitung aus der Musikbox genossen wir den feinen Zmittag. Danach blieb Zeit, uns im Gästebuch zu verewigen (Dank an unsere Künstlerin!) und uns die Füße zu vertreten. Entweder draussen an der Sonne oder bei einer Fotopirsch durchs Museum, das uns ziemlich allein zu gehören schien. Dann war es schon wieder Zeit für die Heimreise. Entlang dem Rhein, der uns wunderbare Ausblicke bescherte, liessen wir uns zurück nach Winterthur chauffieren.

Wir freuen uns bereits auf den Ausflug im nächsten Jahr, mit einer hoffentlich etwas regeren Beteiligung!

Vom Vorstand

Lotti Ehrismann

